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Inutile promessa di Andreottì L'intera cittadina 
| di ritirare i profughi alza il ponte levatoio 
I «Manifestiamo lo stésso Autisti seccati e solidali 
| non ci Marno del governo» «Però in fondo li capiamo» 

«Li fermano? Non ci credo» 
Tarquinia blocca l'Aurelia 

Gonfaloni in testa, Tarquinia ha bloccato l'Aurelia 
per poco più di mezz'ora. «Slamo pronti a rifarlo, se 
ci provano ancora». Non si fidano delle garanzie da
te da Andreotti. Ed elencano i motivi del no unani
me con cui hanno rifiutato l'invio di 2.650 albanesi 
«Ci rovinano il turismo. E poi, chi li controlla se han
no fame e vengono in citta? In quei campi dove li vo
gliono mettere, ci sono solo sterpi». 

ALKSSANORA BADUKL 

W$ -Non ci Udiamo. Martedì 
si rivedono Regioni e Governo. 
Potrebbe ricominciare tutto 
daccapo» Fermi per mezz'ora 
sull'Aurelia contro un «nemi
co* che -ancora non c'è, ma 
che è e<a troppo vicino. Non 
credono alle parole di An
dreotti, iche h» garantito un'al
tra sistemazione per quel 2 650 
albumi. «Noi non ce l'abbla-
mocon i profughi, anzi, difen
diamo pure loro. Non voglia
mo vederli ammucchiati In 
mezzo alle sterpaglie, senza 
niente Intorno. A cercare un la
voro che non c'è neppure per 
tutti noi». La gente parla senza 
alzarti la voce. Non c'è biso
gno, sono d'accordo anche 
tutti i camionisti e morti degli 
autornbbfllstl in attesa. Tranne 
una signora accanto al marito 
cardiopatico. «Vengo da Lsdi-
jpolt. Noi da sette anni abbia
mo I rami, ilproMema lo cono
sco e sono d'accordo con Tar-
quinta. Ma perchè bloccare la 
strada ee non lar passare un 

malato? Ho spiegato la situa
zione, lo sanno che sta nulo. 
Niente da fare. E inqualificabi
le». Un'altra signora fa eco dal
la sua macchina «Sono d ac
cordo con l'idea, ma un bloc
co stradalo mi sembra un gesto 
incivile.. Gli unici contrari an
che all'idea sono due giovani. 
«Ma che cartelli, vadano al dia
volo, razzbtil» 

•Prendo SOOmlla lira di pen
sione. Che posso fare, io pur f.li 
altri?!». «E poi. qui chi II control
la? Non c'è abbastanza polirà 
e quando avranno fame, usci
ranno dal campi per venire a 
cercare qualcosa in citta». Im
magini da medioevo echeggi» 
no tra i gruppetti tranquilli che 
stanno già decidendo di ritirar
si dall'Aurelia e risalire tra le 
mura della cittadina. «Che 
dobbiamo fare? - spiega un 
uomo in maniche di camicia 
davanti ad una telecamera -
Ridurci con I ponti levatoi In
torno a c a « • sotto i cocco
drilli per difenderci?» Due clrt-

- Ing iunta regionale ha deciso 
Nella sanità 51 comandanti «doc» 

Ecco i manager 
(lottizzati) 

delle Usi laziali 
tm La giunta regionale ha indicato ieri 15) «amministratori 
straordinari» delle Usi. Cestiranno con pieni poteri un bil on
d o di ottomila miliardi Ma non saranno I «manager», che 
avrebbe voluto il ministro Francesco De Lorenzo Inveoe di 
tecnici destinati a sparire via dalla sanità i partiti, infatti, 
sono arrivati «uomini di fiducia» della maggioranza E le pol
trone sono state «equamente» divise. Cosi, delle 12 Usi roma
ne, sei sono andate alla De, quattro al Psi, una al PII e una al 
Psdi. Sulle spartizioni, bufera nel Psi. si dimette Carlo Proiet
ti, vicepresidente della giunta. 
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quantenni con la faccia e le 
mani segnate dal lavoro dei 
campi, affrontano anche il ri
cordo dell'emigrazione italia
na. «Noi andavamo fuori, ma 
per dei posti sicuri. SI andava 
dove c'era un lavoro che ci 
aspettava», favoleggiano, Ed 
elencano poi 1 pochi raccolti 
su cui pud contai* la zona di 
Tarquinia. Il turismo è una del
le principali risorse della citta

dina. «E proprio adesso che ar
riva l'estate e vengono tutti al 
mare, proprio adesso ce li vo
gliono mandare, gli albanesi?», 
commenta una signora. Un'a
mica prosegue. «La spiagge so
no piene di nordafricani da an
ni, ranno la stagione dei po
modori, poi vendono le loro 
cose Ma un vero lavoro non lo 
trovano, perchè qui non c'è». 

Tornano In paese. Tra le sa
racinesche abbassate che esi

biscono Il manifesto dell'A 
dazione operatori commer
ciali tarquinesi. La quale «re
spinge con forza il provvedi
mento autoritario, iniquo e 
Inopportuno» del governo. I 
pochi nmasti tra le piccole vie 
del centro, chiedono notizie 
del corteo. Non sono andati 
perchè proprio non potevano. 
Per l'età, per impegni fuon da 
cui si sono appena liberati. Il 

proprietario del «Pub Diana» 
resta l'unica persona che ha 
parlato contro la manifestazio
ne. Già sua figlia, la pensa in 
un altro modo. «Sto qui perchè 
non c'è nessun altro che tenga 
la cassa. Che dovevo fare? Perù 
penso che In Italia I problemi 
si affrontano sempre quando è 
troppo tardi. E cosi è stato an
che questa volta. Poi. certo, la 
manifestazione è opinabile. 

Protesti 
a Tarquinia 
contro 
Oli albanesi: 
gli abitanti 
della cittadina 
non credono 
alle 
rassicuratoti! 
del ministro 

Però se potevo ci andavo» Nel 
piazzale con i capolinea degli 
autobus, un autista scende dal 
suo pullman «Allora, come va 
giO ati'Aurelia? Procede tutto 
bene?». 

Lasciando la striscia d'asfal
to, ragazzi, donne, politici, 
contadini, parlottano ira loro. 
E toma il amore. «Adesso non 
bisogna fermarsi. Sono sempre 
capici di provarci ancora, 
quelli del governo». 

Balletto delle nomine al Teatro di Roma. Esce di scena Gullo, bocciato dal Coreco 

La De prenota i posti all'Argentina 
«Direzione a Cartìglio e presidenza al Psi» 
Bocciato dal Coreco Diego Oullo, torna in scena Pie
tro Cartiglio. Continua all'Argentina la farsa delle 
nomine. La De ripropone perla direzione dello Sta
bile il direttore del «Biondo» di Palermo, in cambio 
della poltrona di presidente al socialista Antonio 
Ohirelll. Il Psi: «Una soluzione proponibile». Polemi
co 11 Pds: «È inaccettabile il mercanteggiamento sul
le sorti del teatro di Roma». 

MARINA MAfTROLUCA 

• I Alzato il sipario sulla 
•Cronaca di una morte annun
ciata», dietro le quinte del tea
tro Argentina continua la farsa 
delle nomine. Bocciato dal Co
reco - secondo voci insistenti 
- Il socialdemocratico Cullo, Il 
consiglio d'amministrazione 
resta orfano di un consigliere 
alla vigilia dell'inaugurazione 
ufficiale del nuovo organismo 
di gestione, preannunciata 
dall'assessore Paolo Battistuzzi 
per la settimana entrante Mer
coledì prossimo, o al più tardi 

giovedì, gli assessori alla cultu
ra di Regione. Provincia e Co
mune formalizzeranno, infatti, 
davanti ad un notaio lo statuto 
del nuovo ente, riconosciuto fi
nalmente anche dalla Pisana 
E a questo punto sarà possibile 
procedere alla nomina del 
presidente del consiglio d'am
ministrazione e del direttore 

La De ha già annunciato che 
ricandiderà alla direzione quel 
Pietro Camallo, direttore del 
teatro «Biondo» di Palermo, su 
cui 11 consiglio comunale ave

va storto il naso l'inverno scor
so Gianfranco Calcagni, presi
dente scudocroclato della 
commissione cultura capitoli
na, ha esplicitamente indicato 
come possibile soluzione la 
spartizione delle poltrone con 
li Psi Carrlgllo al vertice del 
teatro e il socialista Antonio 
Chlrelli alla presidenza 

Una soluzione al ribasso, ri
spetto agli strepiti di qualche 
mese fa, quando il partito del 
garofano, reduce da una gran 
Erutta figura sulle nomine al-
(Opera, punto I piedi per 
strappare una poltrona di ri
spetto per un nome d'Impron
ta socialista aveva appena la
sciato cadere II suo candidato, 
Ferdinando Plnto, proposto 
per la sovrintendenza dell'ente 
lineo, in nome degli accordi di 
maggioranza. Eppure ien Bru
no Marino, capogruppo psi al 
Campidoglio, respingeva l'ipo
tesi di un nuovo braccio di fer
ro con I alleato di giunta, defi
nendo «proponibile» la candi
datura di Caniglio. Meno con
vinto Gianfranco Redavid, ma 

il candidato de sembra co
munque aver fatto breccia nel 
cuore del socialisti. 

Resta da vedere che cosa ne 
pensano gli altri alleati del 
quadripartito. Il socialdemo
cratico Roblnlo Costi giudica 
«scopertamente volgare» la 
proposta scudocroclata. «Non 
potranno cavarsela cosi - dice 
piccato della bocciatura del 
collega di partito Oullo -, Qui 
bisogna rivedere tutto Ho tele
fonato pure a Giubilo per risol
vere la questione. Caniglio 
non si farà. Quanto a Oullo, Il 
consiglio dovrà impugnare la 
decisione del Coreco». 

Ma oltre alle impuntature di 
Costì, c'è da risolvere anche 

, qualche proWemino tecnico. 
Anche senza contare lordine 
del giorno votato all'unanimità 
dal consiglio, che sollecitava la 
nomina dì un direttore di fama 
nazionale e Intemazionale, 
Caniglio. per poter essere no
minato direttore, deve dimet
tersi da consigliera d'ammini
strazione. Cosi il neonato orga

no di gestione dell'Argentina si 
troverebbe a partire - e quindi 
ad eleggere la dirigenza del 
teatro - con due membri in 
meno, salvo eventuali ricorsi al 
Tar da pane di Oullo. Insom
ma, un pasticciaccio com'è or-
mal nella consuetudine dello 
Stabile, mentre I tempi stringo
no e Incombe la scadenza del 
30 giugno, termine ultimo per 
poter ottenere i 3 miliardi del 
finanziamento ministeriale 

>£ inaccettabile che tutte le 
strutture culturali della citta 
siano In mano alla De e non al
la migliore - ha detto Renato 
Nkollnl, capogruppo pds al 
Campidoglio, denunciando i 
mercanteggiamenti tra scudo-
crociati e socialisti - Il teatro di 
Roma ha bisogno di un mana
ger di grande capacita, come 
potrebbe essere Ferdinando 
Plnto. Abbiamo apprezzato le 
sue dimissioni da un Opera in 
cui non si riconosceva Avreb
be le capacita per risollevare 
una situazione gravemente 
compromessa, anche dal gio
chi di questa maggioranza». 

Dell'Unto: «Apriamo il dialogo col Pds» 
Intervista al leader socialista 
emarginato dal commissariamento 
«Dobbiamo riprendere il confronto 
Sbardella è un problema comune 
Iniziamo dall'area metropolitana» 

FABIO LUPPINO 

WB «Il Psi è stretto da una 
contraddizione, di fare le cose 
buone solo con il Pds e di go
vernare, invece, con Sbardella. 
Quanto potrà durare questa si
tuazione''» Se lo è chiesto Ieri 
su queste pagine Goffredo Bel
lini, presidente del comitato 
federale del Pds. Bolle la pen
tola del garofano? Risponde 
Paris DellXlnto, uno dei leoni 
del Psi romano, messo tempo
raneamente In sordina dal 
commissariamento del partito. 

State lavorando per un qua

dro politico diverso da quel
lo imposto dal commissa
rio? 

Guardiamo al Pds L'ex Pel de
ve apnre un dialogo con I so
cialisti, Sbardella sta diventan
do un problema anche per lo
ro. 

Nel Psi sta cambiando qual
cosa? » 

Il problema in un partito è ve
dere se esiste un gruppo diri
gente Le cose che stanno ac
cadendo a livello nazionale ci 

devono far guardare con più 
attenzione altaici, a sinistra.. 

Una conseguenza del refe
rendum? 

No, Il processo è partito prima. 
Il referendum ha accelerato 
l'esigenza di chiarire II rappor
to con la De. Il congresso 
straordinario è stato convoca
to anche per questo. 

Ma a Roma c'è II commlssa-
rio e qualcuno, con Carraro 
sindaco, lo vedrebbe bene, 
tino alle elezioni del '92. 

Solo Landl può avere in testa 
questa cosa 

Insomma, quando pensale 
di riottenere I pieni poteri? 

Settembre, ottobre forse. 
Per fare cosa, no movo ac
cordo a sinistre? 

Sta dietro l'angolo, dietro ogni 
angolo Si tratta di trovarsi a si
nistra, d'Incontrarsi Non di
pende solo dal Pds o dai socia
listi romani Tutto ciò sta an
che nel recupero di rapporti a 
livello nazionale Nel frattem

po non sarebbe inutile se Pds e 
Psi a Roma tentassero la co
munione di idee su ciò su cui si 
è d'accordo. L'ipotesi di cam
biamento va avanti con un 
grande progetto, non basta la 
somma di numeri o una for
mula L'occasione sta nel di
scorso sull'area metropolitano. 
Dal modo in cui lavonamo su 

3nesto può nascere un'ipotesi 
I fonda 
Sorprese In vista per 0 sin
daco, dunque? 

Carraio ha avuto il sostegno 
del gruppo dirigente anche se, 
formalmente, questo non c'e
ra Il sindaco, poi non fa nulla 
per farsi nemici Devo dire, ri
vedendo qualche mia opinio
ne precedente, che ha fatto 
mollo bene 

TI sindaco socialista Incassa 
l'approvazione del pro
gramma per Roma capitale, 
un sneccoso poUtteo neU'on-
• o In col seno scomparsi gU 
organismi dirigenti del Psi. 
Il commissario giova? 

È importante tutto quello che è 
accaduto Attenzione però Bi
sogna vedere quali progetti 
verranno approvati in sede di 
commissione nazionale: ognu
no da solo è buono, l'insieme 
Rrtrebbe essere non coerente, 

on c e un disegno, un'idea 
della città che manca ormai da 
20 anni A Roma la politica si 
sta giocando a livelli molto 
bassi. 

Ma 0 Psi del commissari può 
vantare questo traguardo... 

I commissari, anche quando ci 
fosse una motivazione giusta 
per chiamarli, devono restare 
poco In caso contrario fanno 
danno, le strutture del partito 
muoiono Non noto una gran
de presenza socialista. Sareb
be importante che i socialisti ci 
fossero con un Pds in difficolta 
e una De attraversata da una 
crisi reale. Insomma si vive alla 
giornata II govemlsslmo' Il 
massimo della Iattura, la foto-

Eafla della crisi della politica, 
i presenza del Psi sarebbe un 

fatto rilevante, ma non c'è. 

A sorpresa 
votata delibera 
suibusAtaeCar 
sotto inchiesta 

Eletti gli esterni 
nelle commissioni 
Urbanistica 
ed Edilizia 

Dopo dieci anni di attesa, ieri pomeriggio 11 consiglio comu
nale ha finalmente eletto i nuovi componenti esterni delle 
commissioni urbanistica ed edilizia. La votazione ha rispet
tato gli accordi tra maggioranza e minoranza sulla ripartizio
ne del componenti che sono cosi distribuiti- del 16 della 
commissione urbanistica, 10 sono andati alla maggioranza 
e 6 all'opposizione mentre del 60 della commissione edili
zia, 40 sono confluiti nel gruppo maggioritario e il resto al
l'opposizione. Il consiglio comunale ha anche designato, 
per ciascuna delle commissioni circoscrizionali, 3 compo
nenti estemi sia per l'Edilizia che per l'Urbanistica. Le vota
zioni si sono svolte a scrutinio segreto subito dopo un'aspra 
polemica tra il missino Teodoro Buontempo e il prosindaco 
Beatrice Medi su due delibere per l'ampliamento della com
posizione dei membri intemi delle commissioni. 

Approvata a sorpresa dal 
consiglio comunale una de
libera che proroga, fino al 31 
agosto, la concessione per 
l'esercizio di due linee di au
totrasporti privale, la Ala e la 

_ ^ _ _ _ _ ^ ^ _ _ ^ ^ _ Car. I due Utolan delle socie-
•»»••»»»»••»••»»*»»•»»»»»»•»»»•»•»»»»» t», sono jQtto inchiesta per 
essersi fatti rimborsare diversi miliardi come compenso di 
servizi mai svolti. Nel processo - il cui dibattito inioer» a 
giorni - sono coinvolti l'assessore comunale Massimo Pa
lombi « l'ex assessore regionale. Paolo Pulci. 

£ stato revocato lo sciopero 
di tre ore (dalle 9 alle 12) 
proclamato per lunedi 17 
giugno da parte del paso-
naie addetto al servizi della 
metropolitana «A». La deci-

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ sione è stata presa a concia-
•»»»»»»»»•»••••••••»•»»••»»••,»"••»>•••' «one di un incontro che si è 
svolto In prefettura tra l'Acotrol e le rappresentanze di basa 
Cgil, CUI e UiL Intanto, da oggi alle 12 fino a domani sera, sa
rà Interrotto il servizio della metro «B»- stamattina tutto fermo 
dalla suzione della Piramide fino a Zur Fermi, domenica da 
Termini fino a Eur Fermi. 

É un nuovo tipo di drago, 
dagli effetti slmili olla cocai
na, ma pio economica. SI 
chiama <atha», un misto di 
radici ed erbe che si assume 
masticando e che viene prò-

^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ dotto nei paesi del nord Afri-
«••"»•»•••»»••»»••»»••»•«*»*»•» ca.il suo principio attivo è la 
•catino». I carabinieri ne hanno sequestrato circa dieci ehm 
nel prassi di Latina. Cinque somali sono stati arrestati. 
Oli inquirenti ritengono che a capo dell'orgamzrazione ria 
una donna, Jusuf Ruqula Hussein, di 29 anni, nata a M o g a * 
sdo e residente a Milano, ancora Latitante. 

Metrò «A» 
Revocato 
lo sciopero 
del personale 

In commercio 
nuovo tipo di droga 
Si chiama «catha» 
Arrestati 5 somali 

Dal terrorismo 
aHa cocaina 
In arresto due ex 
di Prima Linea 

Due ex terroristi sono stali 
.arrestati per detenzione e 

spaccio di stupefacenti. Lui
gi De Angelis. 38 anni, e An
tonio Pertuso, 31. ex militan
ti di Prima Linea, sono stati 

^ _ _ _ _ ^ _ _ _ _ _ ^ ^ ^ trovati in possesso, rispetti. 
•»"»»»»»»»»1»»»»»»»"»*»«̂ "»»»1»»»»»,J vamenle, di 50 e 70 grammi 
di cocaina. L'arresto è avvenute in seguito olle Indagini su 
Giacinto Monacelli di 31 anni, noto spacciatore di cocaina a 
San Lorenzo. Arrestato anche Andrea Carroostno di 28 anni 
Incensurato. 
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Sono 
passati SS 
giorni da 
quandon 
consiglio 
co munsi» 
hadodsodf 
attivar* una 
linea yard» 
arriitongmia 
adi aprirà 

consentir* 

dal cittadini 
•gli atti dot 

Rivoluzione bus al Tiburtino 
L/Atac vara il nuovo piano 
Da lunedì toma il 211 
Il 311 .arriverà in via Marx 
M Dopo le proteste degli 
abitanti del Tiburtino, l'Aloe 
ha messo a punto un nuovo 
piano di ristrutturazione dei 
bus che da lunedi entrerà uf
ficialmente in vigore Le mo
difiche ai percorsi nguarda-
no, per il momenio, la linea 
111.211 e 311 L'iizlenda in
forma comunque che altri 
cambiamenti seguiranno a 
questi subito dopo i lavori di 
esercizio che il Comune sta 
effettuando nel quartiere Nel 
dettaglio, l'itinerano del H I 
prevede una deviazione, su
bito dopo via delle Cave dì 
Pietralata, per via Filippo Me
da, quindi su via dei Duranti-
ni per nprendere il normale 
percorso Alcune coree con
tinueranno ad essere deviate 

fino alla scuola di via del Tu
fo. Il 211 sarà rpristìnato: 
partirà dalla stazione Tiburtf-
na e poi effettuerà (da viaTV 
buttino) una deviazione per 
via di Pietralata Fino all'incro
cio con via dei Duranuni Poi, 
percorso usuale fino a piazza 
Semplone Infine il 311 che 
iiarè prolungato dalla stazio
ne della metropolitana «Ro-
bibbia» fino a via Cario Marx. 
L'Atac informa che, fino al 30 
giugno. I possessori delle tes
sere valide sul 111 e sul 211 
potranno viaggiare gratuita
mente sui mezzi in travilo 
sul precedente percorso dot
to due linee Per ulteriori In
formazioni si pu>ì telefonare 
ni numero 46954444. 

l'Uniti 
Sabato 
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